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A n fra g e 

der Abgeordneten MELTER, DIPL.VW.JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Raumnot am Bundesgymnasium in Dornbirn 

Bei einem Bestand von 25 Klassen würde das Bundesgymnasium Dornbirn zur 
Zeit zusätzlich 13 Klassenräume benötigen, um einen ordnungsgemäßen Unter
richtsablauf gewährleisten zu können. Unter den gegebenen Umständen ist bei
nahe die Hälfte aller Schüler nur provisorisch oder unzureichend unterge
bracht, außerdem fehlen Fach- und Aufenthaltsräume. Für die Schul leitung 
ergeben sich dadurch immer wieder Schwierigkeiten bei der Erstellung der 
Stundenpläne. Die baldige Beseitigung der Raumnot ist daher ein dringendes 
Anliegen aller Betroffenen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Herrn 
Bundesminister für Unterricht und Kunst die 

Anfrage: 

1. Welche konkrete~ Pläne hat das Bundesministerium bereits ausgearbeitet, 
um die Raumnot am BG Dornbirn baldmöglich zu beseitigen? 

2. Bis zu welchem Zeitpunkt kann das BG Dornbirn mit einer ausreichenden 
Raumausstattung rechnen ? 

Wien, 1977-06-24 
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